



## El Presidente del Partido Popular manifiesta su apoyo a las reivindicaciones del colectivo veterinario

Madrid, 22 de mayo de 2025.- El colectivo veterinario ha recibido el respaldo explícito del Presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, reconociendo así la importancia esencial de las demandas planteadas por los veterinarios. En una carta dirigida al Comité de Crisis Veterinario, como interlocutor del sector, el presidente del Partido Popular ha expresado su compromiso con las principales reivindicaciones que afectan al ejercicio de la profesión veterinaria en España.

“Con lo que hemos podido saber hasta ahora, nuestra primera propuesta ha sido clara: instar a la derogación del RD 666/2023 por no ajustarse a las necesidades reales de la sociedad y tampoco del sector”, manifiesta Núñez Feijóo.

“Es evidente que hay que empezar a escuchar, de una vez, a los profesionales y a los gobiernos autonómicos. Creemos que las demandas son legítimas y por eso lo hemos llevado también, a través de iniciativas, a los parlamentos autonómicos para instar al Gobierno de España a su derogación”

“He dado traslado a la Vicesecretaría de Sanidad, departamento competente en esta materia dentro del Partido Popular, la necesidad de seguir en contacto con el sector”, concluye el presidente de la formación política.

Este respaldo supone un importante reconocimiento institucional al Comité de Crisis Veterinario como voz legítima y representativa de las inquietudes profesionales, laborales y sociales del sector, además de por el apoyo explícito a las demandas que afectan a toda la profesión de un partido político con alta representatividad a nivel nacional.

### Apoyo de las fuerzas políticas

Durante las últimas semanas, el colectivo veterinario ha mantenido una serie de encuentros con los representantes de todas las fuerzas políticas con representación parlamentaria, incluyendo, entre otros, Bildu, ERC, Junts, Vox, Pacma, PP, PSOE y Sumar. Este diálogo abierto y constructivo se ha reflejado claramente en el apoyo generalizado manifestado por todas las fuerzas políticas tras la concentración llevada a cabo frente al Congreso de los Diputados a principios del presente mes.

El colectivo veterinario reafirma su determinación de seguir avanzando en la defensa de sus legítimas reivindicaciones, contando ahora con un respaldo político amplio que respalda sus demandas, al tiempo que reivindica el valor esencial de la profesión veterinaria para la sociedad.

Nota: el **Comité de Crisis Veterinaria** está constituido por todas las asociaciones profesionales veterinarias de España (ANAVEPOR, AMVAC, AVECU, AMURVAC, ANEMBE, AVEDE, AVEE, AVEM AVEPA, VETSUNIDOS, VETWARRIORS ...), científicas (AVESA, SEOC, SOCIVESC, ...), Facultades de Veterinaria, Consejo de Estudiantes (CONEVET), la Federación Estatal de Sindicatos Veterinarios FESVET, la Confederación Empresarial Veterinaria Española CEVE y los 52 Colegios Profesionales, encabezados por el CGCPVE (Consejo General de Colegios de la Profesión Veterinaria de España).